

L'Équateur accueillera le Forum Celac-Chine de Science et de Technologie.



Quito, 3 septembre, (RHC-PL).- La Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Celac, et la Chine tiendront en Équateur un forum sur la science et la technologie, comme preuve de la volonté régionale de parvenir à la souveraineté technologique et cognitive.

Le secrétaire équatorien de l'Enseignement Supérieur, de la Science, de la Technologie et de l'Innovation, René Ramírez, a expliqué que la tenue de cette rencontre a été fixée par son pays en janvier dernier, quand il a assumé la présidence pro tempore du bloc.

Le Forum se tiendra du 16 au 18 septembre prochains au siège de l'Union de Nations sud-américaines, à Quito. 23 des 33 États membres de la Celac ont déjà confirmé leur participation. Les principales autorités du Ministère chinois de la Science et de la Technologie y prendront part aussi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/67801-lequateur-accueillera-le-forum-celac-chine-de-science-et-de-technologie>



Radio Habana Cuba